

Monsieur le Député Maire, Lionel LUCA
Madame Thérèse DARTOIS Adjoint à la Culture
Madame Brigitte RICHARD
Et l'ensemble de la municipalité de Villeneuve Loubet
Madame Jocelyne GUSTAMENTE, représentant Monsieur le Maire de Grasse
Mesdames et Messieurs, Chers Amis,

L'Orchestre Symphonique Azuréen célèbre ses 50 ans. Oui ! Déjà un demi-siècle. Un demi-siècle de l'histoire de l'Orchestre Symphonique Azuréen que je dois vous résumer en moins de cinq minutes. Donc je vais accélérer le rythme « allegro ma no tropo »

J'ai eu la chance d'intégrer cet orchestre en 1988 grâce à Michèle SENNEPIN, toujours violoncelliste parmi nous.

Pendant plus de 20 ans, nous avons bénéficié de l'hospitalité de la municipalité de Saint Laurent du Var à qui je témoigne encore toute ma reconnaissance. Je salue ce soir la présence dans cette salle de Monsieur DELBECQ, Directeur de l'Ecole Louis Ravet qui nous y accueillait.

Depuis 3 ans, c'est Monsieur le Député Maire Lionel Lucas et sa municipalité qui nous hébergent dans cette magnifique salle. Qu'ils en soient remerciés avec toute notre gratitude.

A la tête de notre orchestre, différents chefs se sont succédés. Certains pour peu de temps, et d'autres plus longtemps, mais chacun a marqué notre orchestre de son empreinte.

Pierre Philippe BAUZIN

Jean BOURGES

Pierre MARIE

Hervé POUTET qui est toujours un membre actif de notre orchestre et qui va diriger ce soir deux œuvres.

Avner SOUDRY

Nicolas PIEL

Jean ORNETTI

Et enfin, depuis plus de 12 ans, c'est notre vénéré et remarquable Roland AUDIBERT-CHINAULT, qui depuis peu s'est associé la collaboration de Hervé TESTARD, qui apporte tout son savoir et sa sensibilité à notre formation orchestrale.

Nous pouvons être fiers d'avoir accompagné les premiers pas de ceux qui aujourd'hui ont une réputation mondiale, tel que Lionel BRINGUIER. Nous avons eu aussi le privilège d'accompagner l'un des plus grands violonistes du XXème siècle, Ivry GITLIS, à l'âge de 80 ans. Ou un autre grand violoniste, Gilles APPAP en collaboration avec l'Association Musique à Cœur de Vence, présidé par Monsieur Roger BASTIDE dont je salue la présence ce soir parmi nous.

De même que l'année dernière nous avons accompagné le jeune Raphaël DANESHGAR, âgé de 9 ans, violoniste prometteur, qui a joué au bénéfice de la

recherche contre le cancer des enfants. Concert organisé par Les Amis de Lacassagne, une association présidée par Madame Michèle BOUCOIRAN, que je remercie d'être là pour célébrer nos 50 ans.

J'ai une pensée émue pour nos amis musiciens qui hélas ont quitté ce monde. Leur visage restera vivant dans notre mémoire et le son de leur instrument résonnera toujours dans nos oreilles.

L'harmonie dans un orchestre ne peut être parfaite que s'il y a cohésion et union entre ses différents membres. Je tiens à remercier les présidents qui ont accompli parfaitement cette tâche.

Julien MAGNASCHI, membre fondateur de notre orchestre, qui à l'origine s'appelait Cercle Musical de Cannes.

Hervé POUTET
Pascal LEPHILIPPE
Olivier de la BLANCHARDIERE
Liliane WALLACH

Mesdames et Messieurs, Nous sommes tous des amoureux de la musique et fiers d'être un tremplin pour les plus jeunes musiciens.

Dans la mesure du possible, nous échangeons avec d'autres orchestres amateurs de différents pays. Le Japon, l'Allemagne, la Suède et, probablement Prague prochainement.

Nos musiciens venant de tout horizon culturel et professionnel, quels que soient les problèmes que vous rencontrez dans votre vie quotidienne, vous pouvez appeler SOS OSA, car nous regroupons pratiquement tous les corps de métiers : Plomberie, maçonnerie, activités notariales, ingénieurs électro-mécaniques, pharmaciens, médecins de toute discipline, enseignants, commerçants, immobilier, électroménagers, promoteurs ...

Je tiens à remercier l'ensemble du personnel technique de la ville qui nous permet de travailler dans les meilleures conditions dans cette belle salle, et vous en êtes vous-même témoins ce soir, Didier, Laurent et Jacques.

Nous nous réunissons ici une fois par semaine pour partager une passion et nous sommes heureux de la partager ce soir avec vous qui nous avez fait l'honneur de votre présence pour célébrer nos 50 ans d'existence.

Freud disait « le rêve est la voie royale pour atteindre l'inconscient ». Je pense qu'on pourrait dire que la musique est la voie royale pour atteindre les cœurs.

Merci et Bonne soirée.